



## Presidente Boric reconoció demora en ayudas tras incendios de 2024?

### Description

En una gira realizada por la región de Valparaíso, el presidente, Gabriel Boric, reconoció la demora en la reconstrucción de viviendas, tras los voraces incendios ocurridos hace ya prácticamente dos años.

Varias cosas pudieron hacerse mejor, aceptó el mandatario en referencia a la lenta reacción de las instituciones para reparar lo perdido durante el siniestro, considerado como el mayor de los últimos 30 años en esa zona.

Las llamas dañaron 15 mil 500 viviendas, buena parte de ellas de manera total, provocaron la muerte de 137 personas y calcinaron más de nueve mil hectáreas en las comunas de Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué, Villa Alemana y Limache.

Dos años después, aún muchas familias esperan por una respuesta de las autoridades, por lo cual Boric dijo que dialogará con el presidente electo, José Antonio Kast, para lograr el compromiso de ocuparse con urgencia del caso.

Durante un punto de prensa en el sector conocido como Los Olivos de la comuna de Quilpué, el mandatario fue increpado por un grupo de vecinos que perdieron sus pertenencias entre el 2 y 3 de febrero de 2024 y, ante el evidente descontento de los vecinos, optó por abandonar el lugar.

Durante su visita a la Región de Valparaíso, el jefe de Estado recorrió las obras del Parque Barón, que se edifica en antiguas instalaciones del Puerto de Valparaíso y se convertirá en un importante centro urbano.

Asimismo participó en el lanzamiento de la Temporada de Turismo Verano 2026, que cuenta con una gran cantidad de eventos en todo el país, entre ellos el conocido Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar.

El lema de la campaña encabezada por el Servicio Nacional de Turismo es: **Chile es tuyo, tu verano empieza aquí.**

El Maipo

### Date Created

Enero 2026